



PEMERINTAH KABUPATEN KUTAI BARAT

SEKRETARIAT DAERAH

Komplek Perkantoran Kabupaten Kutai Barat 75576. Telepon (0545) 4043841 – 4043704 Fax (0545) 4043843.
Website : www.kutai Barat kab.go.id

SENDAWAR

Sendawar, 12 Mei 2020

Nomor : 005/ **151** /PBJ/V/2020
Lampiran : 1 (satu) berkas
Hal : Undangan Keikutsertaan Kegiatan
Diseminasi Peningkatan Kinerja
Organisasi Pengadaan Barang/Jasa
Pengadaan Obat Program Jaminan
Sosial Nasional

Kepada Yth. Bpk/Ibu Pimpinan pada Dinas
Kesehatan/ RSUD Harapan Insan
Sendawar/ Puskesmas/Fasilitas
Kesehatan Swasta Provider JKN
Di –

SENDAWAR

Sehubungan dengan kegiatan kolaboratif yang difasilitasi oleh Sub-Bagian Perencanaan dan Pembinaan Bagian Pengadaan Barang dan Jasa terkait peningkatan kinerja Organisasi Pengadaan Barang/Jasa di Lingkungan Kab. Kutai Barat, kami bermaksud mengundang Pejabat / Pegawai di lingkungan perangkat Daerah untuk menghadiri kegiatan tersebut, yang akan diselenggarakan pada :

Hari / Tanggal : Senin / 18 Mei 2020
Pukul : 10:00 WITA – 12:00 WITA (Peserta diharapkan telah login sejak 09:30 WITA)
Tema Webinar : Pengadaan Obat Dalam Sistem Jaminan Kesehatan Nasional
Narasumber : Bpk. Hernaning Rangga D. Utama, S.K.M., M.K.M.
Pelaku Pengadaan Barang/Jasa Bagian Pengadaan Barang dan Jasa
Pemerintah Kab. Tumbang Bawang
Platform Webinar : Zoom Cloud Meeting

Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) merupakan bagian dari Sistem Jaminan Sosial Nasional (SJSN) yang diselenggarakan dengan menggunakan mekanisme asuransi kesehatan sosial yang bersifat wajib (mandatory) berdasarkan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2004 tentang SJSN dengan tujuan untuk memenuhi kebutuhan dasar kesehatan, pelaksanaannya dilakukan dengan menggunakan prinsip Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah melalui Portal Pengadaan Barang/Jasa Nasional yang mendasari pentingnya kegiatan ini.

Selanjutnya dimohon agar saudara dapat mengizinkan Pejabat/Pegawai yang bertugas sebagai Pejabat Penandatanganan Kontrak, Pejabat Pengadaan, atau staf pendukung teknis kegiatan pengadaan barang/jasa untuk dapat mengikuti kegiatan tersebut, pendaftaran peserta dapat dilakukan secara daring melalui alamat <https://bit.ly/webinar4kubar> sebelum tanggal 17 Mei 2020 pukul 11:55 Siang (secara otomatis pendaftaran akan ditutup apabila telah melewati waktu tersebut). Keputusan panitia dalam menentukan peserta yang diterima adalah bersifat final dan tidak dapat diganggu-gugat mengingat keterbatasan ruang virtual dari platform webinar, pengumuman peserta akan dilakukan pada tanggal 17 Mei 2020 melalui website Bagian Pengadaan Barang dan Jasa (<http://bagianpbi.kutai Barat kab.go.id>)
Demikian disampaikan, atas perhatian Bapak/Ibu diucapkan terima kasih.

Scan QR Code ini untuk akses link pendaftaran



Kepala Bagian Pengadaan Barang dan
Jasa,


Leonard Yudianto, S.E.

Pembina (P/a)
NIP. 19780615 200212 1 008